

EL ECO DE SAN SEBASTIAN.

magistralmente sus ruidosos instrumentos, banda de música japonesa, siguiendo despues dos grandes farolas japonesas de sorprendente efecto entre la oscuridad de la noche, escuadra de gastadores de niños que marchaban con gran regularidad, otra banda de música chinesca, y en fin lucida escolta de caballeria y alabarderos de Carnaval; cerrando la comparsa, todo esto en hermoso conjunto se presentaba á la vista, dejando completamente satisfechos del espectáculo hasta á los más exigentes.

El vecindario todo se había echado— como vulgarmente se dice—á la calle, y corria de aquí para allá, ansioso de ver la comparsa en diferentes puntos de la carrrera.

Las luces de bengala prestaban á la fiesta un aspecto fantástico de admirable efecto, la cual fué dirigida en su conjunto con muy buen acierto, habiendo regularidad en la marcha y buena relacion en las distancias que guardaban entre sí los distintos grupos componentes de la comparsa.

Tanto la alegre sociedad *La Fraternal* situada hoy dia en la calle de Garibay, como la sociedades *Union Artesana* y *Fraternidad* situadas en la plazuela de Lasala, estaban profusamente iluminadas, disparándose de ellas abundantes cohetes.

Coronando los festejos celebrados ayer, se quemó despues en la misma plazuela, el tradicional *Cecentzusco*, costeado por *La Union Artesana* y varios fuegos artificiales, en medio de una apiñada concurrencia que hacia imposible transitar por aquel sitio.

Por ultimo y como parte tambien de los festejos anunciados, á las 10 y media de la noche tuvo lugar hasta las primeñas horas de la madrugada, el primer baile de máscaras anunciado, asistiendo un público bastante numeroso y varios grupos de máscaras.

Como es ordinario en nuestra población, no hubo ningun desorden que lamentar.

No puede, pues, obtenerse un éxito más lisonjero en la inauguracion de las proyectadas fiestas: nuestra sincera enhorabuena á sus organizadores y á las sociedades *Fraterna*l *Union Artesana*, de dónde parte toda la iniciativa, y en las que existen para estas funciones tan valiosos elementos, exhortándoles y animándoles al propio tiempo para que perseveren y continúen con ánimo y ahínco, por el camino emprendido, seguros de que los resultados que han de obtenerse, serán en extremo halagüeños y satisfactorios, contri-

buyendo más y más á aumentar al renombre que en esta clase de espectáculos, tiene legitimamente conquistado San Sebastian.

DESDE MADRID.

Sr. Director de EL ECO DE SAN SEBASTIAN:

20 de Enero 1884. (Tres de la tarde.)

Como habia anunciado hace dias, el señor Posada Herrera decidido á retirarse de la política activa, al presentar la dimision, escusó la aceptacion del puesto que el Rey le indicara en el nuevo Gabinete para dirigir las elecciones generales que por consecuencia de la disolucion habia necesidad de hacer.

Altos palaciegos decian, que así como en los últimos momentos del Gabinete Sagasta, el Monarca inspirándose en los deseos manifestados por los izquierdistas, encomendó á Posada la formacion del ministerio de conciliacion que sucumbió el jueves en las Cortes, así tambien ahora siguiendo los consejos de los hombres mas importantes de la izquierda ha llamado á Cánovas y á sus amigos al Poder, sin embargo de que hubiera deseado un nuevo Gabinete de conciliacion que acooso habria sido mas afortunado en su noble y patriótica empresa que el anterior, pero que las acentuadas contrariedades que se opusieron hizo imposible toda otra solución.

El nuevo Gobierno desde el momento que juró ha desplegado una actividad tan extraordinaria en sus trabajos, que ayer tarde tenia ya terminados casi los asuntos personales.

Ayer mañana el ministro de la Gobernacion firmó la combinacion de gobernadores, y ya recibieron las instrucciones mas precisas, encareciéndoles la necesidad de que hoy mismo cada qual salga para su respectiva provincia.

El ministro de la Guerra permaneció hasta despues de las tres de la madrugada en el Palacio de Buenavista despidiendo los asuntos de mayor urgencia. Las autoridades militares de provincias le telegrafiaron felicitándole ofreciéndole su incondicional apoyo.

El Sr. Primo de Rivera (D. Fernando), tuvo una larga conferencia con Cánovas y Quesada.

Leido en las Cámaras el decreto de suspencion de Cortes, los diputados se disponen á marchar á su respectivo distrito con el fin de prepararse para la próxima campaña.

En el mes de Febrero próximo se publicará el decreto de disolucion y convocatoria de nuevas Cortes.

Considerábase hoy como conservador á D. Servando Ruiz Gomez, el cual se muestra como desligado de los compromisos que hasta aquí ha tenido con el partido liberal. Igual actitud se atribuye á varios diputados de la antigua mayoría sagastina.

Los telegramas recibidos de provincias en Gobernacion hasta las doce y media de la mañana acusan completa tranquilidad en toda la Península.

La manera terminante con que D. Cris-tino Martos aplaude al Rey por el acierto con que dice se ha conducido en la crisis de anteayer es muy comentada.

El ministro de Fomento tiene acordado dejar sin efecto la disposicion dada por su antecesor Sr. Sardoal, y que tanto ha exasperado á los estudiantes. Estos han iniciado la idea de dar una muestra de su gratitud al Sr. Pidal (D. Alejandro).

Continúan los ministerios inundados por esa plaga de pretendientes que todo la invaden.

En los periódicos que recibirá V. por el correo que mando esta carta, verá los nombramientos hechos hasta ahorra.

El directorio izquierdista ha recuperado su autonomia y se dispone á ejercer sus funciones con el mayor celo y actividad.

Dícese que D. Eugenio Montero Ríos se retira de la vida activa por motivos de salud.

Suyo P.

ECOS GENERALES.

Como decímos en otro lugar, anoche estuvo bastante concurrido el primer baile de máscaras celebrado en el Teatro del Circo. Hubo algunos grupos de máscaras.

La orquesta numerosa tocó bonitos bailables.

El público en general salió del espectáculo muy complacido.

El ambigú á cargo del Sr. Traviesa, muy bien surtido y servido: en honor de la verdad hemos de hacer presente que los consumidores quedaron satisfechos por la bondad de los artículos del mismo, juntamente con los módicos precios establecidos, cuya tarifa vimos expuesta al público profusamente en diferentes puntos del local.

El tocador, á cargo del conocido pakuquero Sr. Arcos naja dejó tampoco que desear.

Una advertencia por lo que valga á la Comision: sería muy conveniente que se colocara en las puertas que sirven para comunicar el salón con el ambigú, un par de portiers á fin de evitar la fresca temperatura que anoché se dejaba sentir en los pasillos y aun en algunos puntos del patio.